



GRÜNER GOCKEL

Außenanlage Heinz-Wilhelmy-Haus

Die Außenanlage sollte neu gestaltet werden. Unsere Idee war, die Integration von Nachhaltigkeitsaspekten in den Planungsprozess der Außenanlage.

In Zusammenarbeit mit Frau Wiesemann (Umweltbeauftragte Evang. Kirche der Pfalz) und Herrn Grob (Hausmeister Heinz-Wilhelmy-Haus) wurde ein Pflanzplan erstellt. Frau Wiesemann hat uns Vorschläge mitgeteilt, wie z.B.

*Schwarzer Geißklee (Cytisus nigricans), Wegwarte (Cichorium intybus),
Bibernellrose (Rosa pimpinellifolia 'Marbled Pink' oder 'Single Red'),
Rosa centifolia à fleurs double violettes, Weißdorn; Vogelbeere, Blasenstrauch (Columnea arborescens),
Geißklee (Cytisus nigricans), Ysop (Hyssopus officinalis), Kampfer Wermut (Artemisia alba), Eberraute
(Artemisia abrotanum) und Lavendel, Schafgarbe, Kopfginster (Cytisus supinus), Rainfarn, Hornklee oder Färberkamille*

Dieser Plan wurde vom Landeskirchenrat in Speyer bewilligt und steht nun vor der Umsetzung. Es werden Pflanzen sein, die gut mit der Hitze zurechtkommen, nicht zu pflegeaufwendig und interessant für Insekten sind.

Christine Wetz vereinbart mit Herrn Krüger einen Termin und gibt diesen an das Umweltteam weiter.

Gez. Christine Wetz

